
  COLLEGIO PROVINCIALE GEOMETRI E GEOMETRI LAUREATI DI FIRENZE 
 

RIUNIONE DI CONSIGLIO DEL 22/10/2024 
Con lettera del 10/10/2024 prot. n. 769/24 e il Presidente convocava i Componenti il Consiglio 
Direttivo del Collegio e per le ore 14,30 di oggi ponendo all’ordine del giorno la discussione del 
seguente argomento:       
      

1) Approvazione verbali riunioni precedenti; 

2) Esame domande di iscrizioni all’albo, al registro praticanti, dimissioni ecc.; 

3) Varie ed eventuali. 

    
   presente assente 
Presidente  Geom. Paolo Caroni   
Vice Presidente  Geom. Paolo Zeroni   
Vice Presidente  Geom. Bruno Lepore   

Segretario  Geom. Gianni Arabini   
Tesoriere  Geom. Francesco Zingoni   
  Geom. Laura Borgioli    
  Geom. Filippo Brinati   
  Geom. Andrea Mancuso   

  Geom. Alessandro Martinelli   
  Geom. Stefano Pacinotti   
  Geom. Francesco Sulli   

  Geom. Stefano Tilli   
  Geom. Stefano Zanieri   

 
Alle ore 14,30 verificata la presenza di n.11 Consiglieri su 13, il Presidente dichiara aperta la 

riunione. 
 

Per il punto 1) all’Ordine del Giorno:  Approvazione verbali riunioni precedenti; 
Dopo una lettura di verifica, vengono approvati all’unanimità dei presenti, i verbali del 10 e 24 
settembre 2024. 
 

Per il punto 2) all’Ordine del Giorno: Esame domande di iscrizioni all’albo, al registro praticanti, 
dimissioni ecc.; 
 

ISCRIZIONI ALBO  
BRAHIMI NADIA    SUPERATO ESAME 2023 
Il Consiglio Direttivo approva, ed impegna la segreteria per i successivi adempimenti. 
 
ISCRIZIONI REGISTRO PRATICANTI 
IMPEMBA LORENZO     Ing. Buccioni Gabriele 
FATTOVICH MATTEO    Geom. Galeotti Dania  
BONCIANI TIZIANA    Attività Tecnica Subordinata c/o Comune di Scandicci 
PINETI TOMMASO  Geom. Pineti Tommaso (Inviata il 10/07 e richieste 

integrazioni) 
MORETTINI LORENZO    Arch. Montioni Stefano 



ARCA DAVIDE     Geom. Viviano Gabriele 
BOSCHI DAVIDE    Geom. Boschi Massimo (2 Tirocinanti) 
BOSCHI ETTORE     Geom. Boschi Massimo (2 Tirocinanti) 
MARIANI EDOARDO     Geom. Ritondale Antonio  
Il Consiglio Direttivo approva, ed impegna la segreteria per i successivi adempimenti. 
 
DIMISSIONI 
MEUCCI GRETA 
FARCI DAMIANO 
FRIZZI CATIA 
BELLI ALESSANDRO 
LAMPERI ANDREA 
Il Consiglio Direttivo approva, e impegna la segreteria per i successivi adempimenti. 
 
FORMAZIONE PROFESSIONALE CONTINUA 
Corso organizzato dalla Commissione Sicurezza di aggiornamento Coordinatore alla Sicurezza di 40 ore (40 
CFP), dal 12.11.24 al 12.12.2024. 
Il Consiglio Direttivo approva il corso; si impegna la segreteria alla divulgazione del medesimo, mediante la 
sua pubblicazione sul sito. 
 
Richiesta crediti e patrocinio ricevuta da Confartamministratori per corso di aggiornamento per 
Amministratori Condominiali, corso di 16 ore (16 CFP), dal 8.11.2024. 
Il Consiglio Direttivo concede crediti e patrocinio. 
 
Richiesta crediti e patrocinio ricevuto dalla Fondazione Architetti per convegno “La Pianificazione di Area 
Vasta”, convegno di 4 ore (4 CFP) del 30.10.2024. 
Il Consiglio Direttivo concede crediti e patrocinio. 
 
Corso organizzato dalla Commissione Ambiente in collaborazione con ANIT, che tratterà vari aspetti della 
“Legge 10”, che si terrà in 3 giornate; detto corso verrà tenuto presumibilmente nei mesi di febbraio e 
marzo 2025; sempre in collaborazione con ANIT, verrà eseguito un piccolo seminario, che tratterà le 
problematiche relative agli aspetti dell’acustica, e le sue applicazioni nel settore edilizio. 
Il Consiglio Direttivo approva il corso ed il seminario e impegna la segreteria alla loro divulgazione, 
mediante pubblicazione sul sito. 
 
A seguito della richiesta del Collegio dei Geometri della Provincia di Pistoia, di divulgare sul nostro sito il 
corso di formazione in estimo immobiliare, avente come oggetto la “stima degli immobili commerciali e 
produttivi”;  il Consiglio Direttivo accoglie la richiesta e impegna la segreteria per la sua pubblicizzazione sul 
nostro sito. 

 
Per il punto 3) all’Ordine del Giorno: Varie ed eventuali. 

RICHIESTE ESONERO FORMAZIONE: Delibera in merito alla richieste di esonero formazione 
rimandate nelle riunioni precedenti. 
…OMISSIS…: Richiesta esonero formazione per non esercizio della professione. 
Esaminata attentamente la domanda, il Consiglio Direttivo concede l’esonero formativo, per il 
triennio 2024/2026. 
…OMISSIS…: Richiesta esonero formazione per motivi di salute. 
Il Consiglio Direttivo presa visione della comunicazione ricevuta, nelle quale sono indicate le 
criticità,  per le quali il richiedente, non ha potuto effettuare l’aggiornamento formativo, concede 
l’esonero alla formazione continua. 



RTPT: Preventivo di spesa per realizzazione evento “Salva Casa” del 17/10/2024. 
Il Consiglio Direttivo, esaminato il consuntivo di spesa, relativo all’evento sopra indicato, approva 
la quota di spettanza del Collegio pari ad € 190,00 circa. 
 
COMMISSIONE SICUREZZA e PREVENZIONE INCENDI: Richiesta unificazione Commissioni. 
Il coordinatore delle due Commissioni Geom. Arabini, chiede per una migliore gestione degli 
argomenti, l’unificazione delle due commissioni; il Consiglio Direttivo, non avendo niente da 
obbiettare, accoglie detta richiesta. 
 
CNG: Richiesta fornitura contributi utili all’individuazione delle criticità, riscontrate o ipotizzabili, 
del D.L. 69/2024 “Salva Casa” convertito nella L. 105/2024. 
Il Consiglio Direttivo informerà la Commissione CxExU, affinché riesca a elaborare un documento 
da inviare al Consiglio Nazionale, in cui vengano individuate le criticità, all’interno del Decreto 
“Salva Casa”. 
 
Il Geom. Zingoni, chiede di mettere un link sul sito, nel quale si possano iscrivere i colleghi che 
come lavoro prevalente, tengono le amministrazioni condominiali; questo al fine di poter eseguire 
un elenco, di coloro che eseguono detta attività. 
 
Si prevede di organizzare un seminario a primavera del prossimo anno, che tratti gli aspetti relativi 
alle applicazioni dell’intelligenza artificiale, nella nostra professione. 
 
Il Geom. Mancuso comunica che l’archivio storico ha allestito una mostra, relativa agli studi 
progettuali eseguiti nel post seconda guerra mondiale, per la quale il comune chiede una 
divulgazione, sui nostri canali informativi; ci informa inoltre che sta organizzando una visita 
guidata, dove ci verranno illustrati, i progetti redatti e le scelte attuate da parte dell’allora 
amministrazione comunale. 
 
Il Presidente comunica che è stata cambiata la compagnia assicurativa, che copriva le attività dei 
Consiglieri, avendone trovata una, che alle stesse condizioni di polizza, applicava un costo minore. 
 
Per quanto riguarda la comunicazione, esaminata la proposta redatta dal Sig. Michele Pizzuto, il 
Consiglio Direttivo approva all’unanimità, di continuare il rapporto con il medesimo, anche per il 
prossimo anno, con opzione anche per il 2026. 
 
Il Presidente comunica che il prossimo 25 ottobre, si terranno a Lucca nella mattina, le riunioni 
della Federazione Toscana Geometri e del Comitato; nel pomeriggio ci sarà un evento, con la 
partecipazione di alcuni Consiglieri Nazionali; informa inoltre che è allo studio la possibilità di una 
visita al cantiere del sotto attraversamento dell’Alta Velocità Ferroviara, per visionare lo stato 
dell’opera ad oggi realizzata.  
 
Alle ore 18,15 il Consiglio, non avendo altro da deliberare, scioglie la seduta. 

 
IL PRESIDENTE       IL SEGRETARIO 

Paolo Caroni       Gianni Arabini 


